

# 「中国人民法院の 現状と課題」

## 報告者

左衛民氏（四川大学・教授）

「地方政府と裁判所の関係について  
：人事と財政予算のコントロールを中心に」

李学堯氏（上海財経大学・教授）

「中国における裁判官定員制の改革」

陸而啓氏（廈門大学法学院・准教授）

「公正な裁判における意見 (opinion) の位置づけ」

Photo By Rneches (Own work) [CC BY-SA 3.0 (<http://creativecommons.org/licenses/by-sa/3.0/>)], via Wikimedia Commons

日時：2015年12月19日（土）13時30分～

場所：北海道大学 人文・社会科学総合教育研究棟 W409

主催：北海道大学法理論研究会、北海道大学大学院法学研究科附属高等法政教育研究センター

共催：「体制転換と法」研究会、日本学術振興会 科学研究費 基盤 (B) 「法廷における異文化衝突の言語分析—法文化の変容と法批判をめぐって—」（代表者：尾崎一郎）

問合せ [jcenter@juris.hokudai.ac.jp](mailto:jcenter@juris.hokudai.ac.jp)